

EMBAJADA DE CHILE

Washington, D.C.  
marzo 30, 1967

Señor Senador  
Don Patricio Aylwin  
Presidente,  
Partido Demócrata Cristiano  
Avda. B. O'Higgins 540  
Santiago de Chile.-

Estimado Patricio:

Te remito junto a ésta tres ejemplares de una publicación de la UAW (Unión de obreros del automóvil de los Estados Unidos), "Solidarity is the Banner". Creo que es importante que la conozcas, por varios motivos.

Primero, porque ésta es una de las más importantes centrales obreras del país, y se ha declarado en abierta pugna con el "Establishment" sindical norteamericano, o sea, la AFL-CIO y su Presidente George Meany.

Segundo, porque las posiciones sustentadas por Walter Reuther y la UAW en el plano internacional están muy cerca nuestro. Me explico: La AUW sostiene que la AFL-CIO debe abandonar sus posiciones conservadoras; debe solidarizar abiertamente con los pueblos en desarrollo en su lucha por acelerar su progreso y debe permitir al Sindicalismo latinoamericano una expresión auténticamente latinoamericana, abandonando el apoyo que se le da a la ORIT.

La UAW tiene a su cargo varios programas concretos de solidaridad, a través de una organización subsidiaria llamada STEP (Social, Technical, Educational Programs). Entre estos programas se cuenta uno de gran interés para nosotros: la habilitación total de los equipos necesarios para el Hospital de Coyhaique, que se incendió recientemente.

A fines de abril visitarán Chile, aprovechando el viaje inaugural de LAN-Chile desde New York, dos dirigentes de la UAW, los señores Gerald Daniel y Esteban Torres. Viajarán hasta Coyhaique, para conocer las necesidades del Hospital.

EMBAJADA DE CHILE  
WASHINGTON, D. C.

Pienso que sería importante si autoridades calificadas del Departamento Sindical y del Consejo establecieran contacto con ambos durante su estada en Chile. Podrían conversar con ellos sobre las actividades internacionales de la UAW (muy importantes, como podrás apreciar en la lectura del folleto) y sobre la situación del movimiento obrero americano y continental. Sobre todo, le podrían aclarar nuestra visión sobre la CRIT. Los programas de solidaridad de STEP también pueden ser de gran interés.

Es el grupo más cercano a nosotros, dentro de los trabajadores norteamericanos; y su influencia puede ser muy útil para impedir que otros nos deformen.

Tuyo afectísimo,

Radomiro Tomić

www.archivopatricio.cl